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WERKSTÄTTEN UND TAGESSTRUKTUREN  

 

Die Corona Ampel  

in der Werkstätte und Tages∙struktur 

 

Die Werkstätten und Tages∙strukturen sind noch immer 

im Notbetrieb. 

 

Was bedeutet das? 

Die Werkstätten und Tages∙strukturen sind unterschiedlich 

groß. 

Auch die Gruppen∙räume sind unterschiedlich groß.  

Wenn in einem kleinen Raum viele Personen sind,  

kann man nicht gut Abstand halten. 

Deswegen können nicht in jeder Gruppe alle Kunden und 

Kundinnen gleichzeitig da sein.  

Die Leitung sagt, wie viele Personen gleichzeitig in der 

Werkstätte oder Gruppe sein können. 

 

Man kann auch nur am Vormittag kommen. 

Oder nur am Nachmittag. 

Oder man kommt nur jeden zweiten Tag. 

Damit nicht zu viele Personen gleichzeitig in der Gruppe sind. 

Und damit sich alle möglichst gut vor Corona schützen können. 

Man soll sich mit der Leitung ausmachen,  

wann man in die Werkstätte kommen kann. 

Oder mit dem Betreuer oder der Betreuerin. 
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WERKSTÄTTEN UND TAGESSTRUKTUREN  

 

Was ist mit den Fehltagen? 

Die Fehltage∙regelung gilt bis Ende 2020 nicht.  

 

Das heißt, dass man keinen Urlaub verbraucht, wenn man nicht 

kommt. 

Auch ein Kranken∙stand wird nicht von den Fehl∙tagen 

abgezogen. 

Man behält den Platz, auch wenn man nicht in die Werkstätte 

kommen kann.  

Man behält auch den Platz, wenn man Angst hat und nicht 

kommen will. 

 

Was ist die Corona-Ampel? 

Die Corona-Ampel zeigt, wie hoch das Corona∙risiko gerade ist. 

Sie zeigt, wie leicht es passieren kann, dass man sich mit 

Corona ansteckt. 

 

Die Corona-Ampel hat vier Farben. 

Grün. Gelb. Orange. Rot.  

Ist die Ampel grün, ist das Corona∙risiko klein.  

Ist die Ampel gelb, ist das Corona∙risiko mittel.  

Ist die Ampel orange, ist das Corona∙risiko hoch.  

Ist die Ampel rot, ist das Corona∙risiko sehr hoch.  
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WERKSTÄTTEN UND TAGESSTRUKTUREN  

Die Corona-Ampel gibt es in ganz Österreich. 

Sie hat aber nicht in ganz Österreich immer dieselbe Farbe. 

In Wien kann die Ampel orange sein.  

Und in Klosterneuburg grün. 

Weil das Risiko in Wien gerade hoch ist.  

Und in Klosterneuburg klein. 

 

Die Farbe der Ampel zeigt, wie man sich verhalten soll. 

Zum Beispiel, wann man eine Maske tragen muss. 

Oder ob man auf Veranstaltungen gehen kann. 

 

 

 

Was bedeutet die Ampel für die Werkstätte und 

Tages∙struktur? 

 

Auch in der Werkstätte und Tages∙struktur gibt es die Ampel. 

Und Regeln, die man einhalten muss. 

 

Bei Grün 

 

 

Maske tragen: 

Wenn sich 2 Personen nahe kommen, müssen 

beide eine Maske tragen. 

Nahe kommen heißt, dass man den anderen 

berühren kann, wenn man die Arme ausstreckt. 
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WERKSTÄTTEN UND TAGESSTRUKTUREN  

Betreuung: 

 Alle Kundinnen und Kunden, die dringend 

Betreuung benötigen, werden in den 

Werkstätten betreut. 

 Es gibt Betreuung in der Werkstätte für alle, 

die in die Werkstätte kommen möchten.  

Die Leitung der Werkstätte sagt, wie viele 

Menschen gleichzeitig in der Werkstätte sein 

dürfen und wie lange.  

 

Bei Gelb 

 

 

Maske tragen: 

Betreuer und Betreuerinnen müssen die ganze 

Zeit eine Maske tragen.  

Besucher und Besucherinnen von außen müssen 

die ganze Zeit eine Maske tragen. 

Kunden und Kundinnen müssen eine Maske 

tragen, wenn sie jemandem nahe kommen. 

Betreuung: 

 Alle Kundinnen und Kunden, die dringend 

Betreuung benötigen, werden in den 

Werkstätten betreut. 

 Es gibt Betreuung in der Werkstätte für alle, 

die in die Werkstätte kommen möchten.  

Die Leitung der Werkstätte sagt, wie viele 

Menschen gleichzeitig in der Werkstätte sein 

dürfen und wie lange.  
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WERKSTÄTTEN UND TAGESSTRUKTUREN  

Bei Orange 

 

 

 

Maske tragen: 

Alle Betreuer und Betreuerinnen müssen die 

ganze Zeit eine Maske tragen.  

Alle Besucher und Besucherinnen müssen die 

ganze Zeit eine Maske tragen.  

Alle Kunden und Kundinnen sollen die ganze Zeit 

eine Maske tragen. Wenn sie das können.  

Auch im Freien und bei Ausflügen muss die 

Maske getragen werden.  

 

Betreuung: 

 Es gibt Betreuung in der Werkstätte für alle, 

die dringend Betreuung brauchen. 

 Wenn man alleine wohnt und keine 

Unterstützung durch BEWO hat.  

Oder wenn man noch bei seiner Familie 

wohnt. Dann können Betreuer und 

Betreuerinnen auch nach Hause kommen 

und unterstützen.  

Wenn man das möchte. 

 Man kann auch in der Werkstätte anrufen. 

Und mit dem Betreuer oder der Betreuerin 

reden, wenn es einem nicht so gut geht. 

Oder wenn man jemanden zum Reden 

braucht. 
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WERKSTÄTTEN UND TAGESSTRUKTUREN  

Bei Rot 

 

 

Die Regeln sind die gleichen wie bei Orange. 

Maske tragen: 

Alle Betreuer und Betreuerinnen müssen die 

ganze Zeit eine Maske tragen.  

Alle Besucher und Besucherinnen müssen die 

ganze Zeit eine Maske tragen.  

Alle Kunden und Kundinnen sollen die ganze Zeit 

eine Maske tragen. Wenn sie das können.  

Auch im Freien und bei Ausflügen muss die 

Maske getragen werden. 

 

Betreuung: 

 Es gibt Betreuung in der Werkstätte für alle, 

die dringend Betreuung brauchen. 

 Wenn man alleine wohnt und keine 

Unterstützung durch BEWO hat.  

Oder wenn man noch bei seiner Familie 

wohnt. Dann können Betreuer und 

Betreuerinnen auch nach Hause kommen 

und unterstützen.  

Wenn man das möchte. 

 Man kann auch in der Werkstätte anrufen. 

Und mit dem Betreuer oder der Betreuerin 

reden, wenn es einem nicht so gut geht. 

Oder wenn man jemanden zum Reden 

braucht. 
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WERKSTÄTTEN UND TAGESSTRUKTUREN  

 

Was ist immer wichtig? 

Egal welche Farbe die Ampel hat. 

 

Wenn man sich krank fühlt, soll man zu Hause bleiben. 

Man soll viel lüften.  

Am besten jede halbe Stunde und mindestens 5 Minuten lang. 

 

 

Regeln für den Fahrtendienst 

Wenn man mit dem Fahrtendienst in die Arbeit fährt, gelten 

immer dieselben Regeln.  

Es ist egal, welche Farbe die Corona-Ampel hat.  

Es muss immer Maske im Fahrten∙dienst∙bus getragen werden! 

Kundinnen und Kunden, die keine Maske tragen wollen, können 

nicht mit dem Fahrten∙dienst fahren.  

Kundinnen und Kunden, die keine Maske tragen können, 

werden alleine mit einem Bus in die Werkstätte gebracht. 
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